



Problème pour me faire rembourser

Par **Seb19**, le **09/09/2009** à **19:54**

Bonjour,

Voilà maintenant 6 mois environ que j'ai prêté 300€ à une personne. Celle-ci me promettant de me rembourser bien sur. Et 6 mois après toujours rien. Jusqu'à maintenant, j'arrivai à avoir un contact téléphonique régulier avec cette personne, mais depuis un mois, plus rien. Il ne répond plus à mes coup de téléphone.

Comme je suis une personne qui roule pas sur l'or, je voudrais récupérer mes 300€.

Or, je fais la bêtise de ne pas faire de reconnaissance de dette. Mais par contre, j'ai gardé toutes les traces des mes virements en sa faveur.

Donc, je voudrais savoir si un recours m'est possible.

Merci par avance de vos réponses.

Cordialement.